

Lebwohl, mein geliebter Freund

Von MangimE

Kapitel 4: Chapter 4

Aaalsoo, erst noch mal einen ganz lieben Dank an Sunnysummer für den Kommi!^^ Aso und ich weiß das "Help! WTF?!" passt nicht so ganz (habs auch bemerkt T_T), aber wahrscheinlich war das mein persönlicher Charakter der da durchgekommen ist xD. Gomen, dass ich nicht drauf geachtet hab. Aber es ist manchmal echt shwierig so zu schreiben wie ich mir vorstelle, dass Sai denkt... mit dem emotionslos hab ich nicht wirklich Probleme aber mit der Logik... o_O
nya viel Spaß mit:

Chapter 4

> Itachi view <

Das Buch, das mir dieser Typ gegeben hat, ist sehr informativ. Man soll Leuten Spitznamen geben, um sich mit ihnen anzufreunden. Hm, gut, wie könnte ich Sai nennen? Auf eine ziemlich seltsame Weise ist er ja schon niedlich, wie er immer so komische Feststellungen macht, Tss...

Eigentlich hab ich nie Probleme mit sowas gehabt, alle Leute die nicht wissen, wer ich bin, finden mich toll. Ständig laufen mir irgendwelche hysterischen Leute nach, es ist so nervig, und die Typen versuchen, sich immer bei mir einzuschleimen. Aber dieser Kerl ist vollkommen unaufdringlich. Mit diesem seltsamen Lächeln versucht er, mir alles Recht zu machen. Die Welt ist eben verrückt.

"Itachi-san, ich habe etwas für Sie. Ein Gute-Besserungs-Geschenk."

Äh? Wie jetzt, was zur... Da hält er mir einen Strauß Rosen unter die Nase. Wie war das, Rosen sind Blumen der Liebe? Das kann er unmöglich wissen, VERDAMMT, der liest Bücher über zwischenmenschliche Beziehungen!? Warum verwirrt mich das so?

Ich bin Itachi Uchiha, sag du zu mir... Tss, ja richtig!

"Äh, danke... Sai-chan."

Normal gucken, nicht lächeln, nein, böser Itachi! Sag mal, was rede ich da eigentlich für einen Schrott? Sai-chan?!?? Arrgh.

Heute kommt wohl nur Schwachsinn aus meinem Mund, was Sai zum Glück nicht auffällt. Zögernd nehme ich ihm die Blumen aus der Hand. "Hast du eine Vase?"

So schnell wie er aufgetaucht ist verschwindet er auch wieder, kommt jedoch gleich mit einer Vase in der Hand zurück. Ich stelle sie ins Wasser und...

"Itachi-san? Sagen Sie, sind Sie eigentlich ein Mann oder eine Frau? Soweit ich weiß..."

"WAAAS? Ich bin definitiv männlich!" Wie zur Hölle kommt er darauf?

"Entschuldigen Sie. Aber alle haben von einer 'sie' gesprochen. Also dachte ich, man schenkt nur Frauen etwas, wenn sie krank sind und es wäre sowas wie Instinkt, dass

ich Ihnen etwas schenken wollte."

Er wollte mir etwas schenken? Wie süß. Obwohl ich mir das natürlich nie anmerken lassen würde, ich freue mich. Er verlässt das Zimmer und ich schnuppere an den Rosen. Ein süßlicher Geruch steigt mir in die Nase. Wie lange ist es her, dass mir jemand Blumen geschenkt hat? Zehn Jahre vielleicht. Na ja, das wäre ja auch ein komisches Image, Itachi Uchiha, der diabolische Clanmörder, er freut sich über Selbstgekochtes und Blumen. Geschenke bitte im Akatsuki-Informationcenter abgeben. Kopfschüttelnd stelle ich die Blumen auf den Tisch neben dem Bett. Um überhaupt da anzukommen, muss ich mich ziemlich strecken, was wiederum noch heftigere Schmerzen im ganzen Körper auslöst. Erschöpft sinke ich zurück in die Kissen.

So ein Scheiß, ich bin total abhängig von Sai, ich kann mich kaum bewegen und ohne meine Sharingan sehe ich schlecht. Außerdem ist da noch diese Krankheit, die mich befallen hat. Verdammt, ich bin wohl am Ende. Sasuke, komm bitte bald und mach endlich Schluss!